
11 декабря 2021г.  прошла рабочая  встреча  представителей КБГУ с 

администрацией МКОУ «СОШ №20» г.о.Нальчик. На ней присутствовали: 

- Насипов Артур Жабагиевич, доцент кафедры экономики и менеджмента в 

туризме КБГУ, 

- Карашева Аксана Георгиевна, начальник Управления по довузовской 

подготовке и профориентационной работе КБГУ, 

- Исламова Оксана Владимировна, заведующая кафедрой «Управление 

качеством» Института информатики, электроники и робототехники. 

- Шапсигов Альберт Хусенович, директор Института искусственного 

интеллекта и цифровых технологий. 

В рамках заключённого ранее договора по профориентационной работе 

между КБГУ и школами республики на базе нашей школы с 2016 года 

функционирует филологический класс. В соответствии с дорожной картой 

обучающиеся класса с проектными работами принимают участие в научно-

практических конференциях в КБГУ, с начала пандемии в режиме онлайн. 

Последняя встреча затронула вопросы о трудностях усвоения учебного 

предмета «математика», о возможностях улучшения кадрового состава, об 

использовании дополнительного образования в помощь изучения основных 

предметов. 

С начала функционирования Центра образования цифрового и 

гуманитарного профилей «Точка роста» расширились возможности 

использования новых технологий всеми участниками образовательного 

процесса. Гости стали свидетелями работы педагогов дополнительного 

образования Унежевой Залины Сафаровны, Тлупова Заурбека Аликовича, 

Тлупова Ислама Заурбековича и Тлупова Ибрагима  Заурбековича. На  

занятии кружка «Электроника и роботехника»,  победители Всероссийского 

конкурса кружков, проходившего в Санкт-Петербурге в ноябре 2021г., 

обучающиеся продемонстрировали знания и умения в области 

робототехники, которые достигли под наставничеством Тлупова Ислама 

Заурбековича и Тлупова Ибрагима Заурбековича. 

 Унежевой Залиной Сафаровной и членами кружка  были  

продемонстрированы  свои возможности декоративно-прикладного 

искусства. Обучающиеся данного направления не раз становились 

победителями и призерами международных и всероссийских творческих 

конкурсов. 

В конце встречи участниками встречи было высказано мнение о более 

широком использовании кабинетов «Точки роста» по всем предметам 

учебного плана и предложено взаимное сотрудничество в новых 

направлениях. 

 

 


